

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
23 septembre 2024

Nouveau gouvernement

L'UDES salue la nomination d'une ministre dédiée à l'ESS et appelle à un soutien renforcé pour les employeurs du secteur

Marie-Agnès Poussier-Winsback, ministre dédiée à l'Économie sociale et solidaire (ESS), rattachée directement à Bercy, aura la mission de soutenir un secteur essentiel pour la cohésion sociale et économique de la France, qui rassemble 2,4 millions de salariés.

Pour Hugues Vidor, président de l'Union des employeurs de l'économie sociale et solidaire (UDES) :

« La nomination d'une ministre dédiée à l'ESS est un excellent signal pour les 220 000 employeurs du secteur. Ce que nos employeurs attendent, c'est une reconnaissance à la hauteur de leur contribution.

L'économie sociale et solidaire est un pilier indispensable de notre société, et les employeurs de l'ESS méritent un soutien fort et concret de l'État. Pas de demi-mesures, pas de coupes. Il est essentiel de mettre en place un plan ambitieux, doté de moyens adéquats, pour permettre aux employeurs de l'ESS de relever les défis sociaux, économiques et environnementaux auxquels ils sont confrontés. L'ESS et ses employeurs doivent être pleinement reconnus pour leur apport crucial à la société et à l'économie. »

L'UDES salue également la nomination d'Astrid Panosyan-Bouvet au poste de ministre du Travail. Sa connaissance des enjeux spécifiques aux employeurs de l'ESS sera un atout précieux pour renforcer la qualité du dialogue social dans l'économie sociale et solidaire.

Après un trimestre de gestion des affaires courantes, l'UDES appelle à agir rapidement et à restaurer le dialogue avec tous les partenaires sociaux. Parmi les priorités fortes pour les employeurs du secteur : la nécessaire réforme de la taxe sur les salaires, l'adaptation du crédit impôt recherche et innovation dont bon nombre d'employeurs de l'ESS sont exclus, ainsi que la réouverture du chantier de la réforme de l'assurance chômage. Afin d'assurer les engagements pris et préparer l'avenir, un effort budgétaire renforcé en faveur des acteurs de l'ESS est nécessaire.

L'UDES attend désormais de prendre connaissance de la feuille de route du Gouvernement pour évaluer si les ambitions affichées pour l'ESS seront concrètement suivies d'effets.

UDES - L'Union des employeurs de l'économie sociale et solidaire (UDES) est l'organisation multi professionnelle de l'économie sociale et solidaire. Elle regroupe 22 groupements et syndicats d'employeurs (associations, mutuelles, coopératives), actifs dans 17 branches et secteurs professionnels. Avec plus de 220 000 entreprises et établissements, employant près de 2,4 millions de salariés. Quatre principes guident l'action de l'Union : la réciprocité, la responsabilité, l'utilité sociale et le développement durable.
www.udes.fr